



Una treintena de puestos se instalaron en la calle Mayor. HERALDO

M. CENTRAL

Mercado medieval en las calles de El Burgo de Ebro

El Burgo de Ebro fue ayer el escenario de un mercado medieval con puestos de artesanía, tabernas, talleres infantiles de caballeros y princesas, exhibiciones de cetrería... Por primera vez, esta localidad celebró una jornada inspirada en la época medieval que, aprovechando el buen tiempo, llenó la calle Mayor durante buena parte del día. El vermú por la mañana, el tiiovivo mecánico que hizo disfrutar a los más pequeños y el espectáculo 'El esclavo de fuego', con el que se cerró el día, fueron algunas de las actividades estrellita. **HA**